

A SU SERVICIO

Un boletín de noticias de la comunidad



Diciembre de 2025

Pódcast de "El enfoque Ogden"

Escuche al alcalde Nadolski mientras conversa con los habitantes de Ogden y conozca sus historias. Son relatos de coraje, determinación, desarrollo de la comunidad y colaboración. Únase en Spotify, Iheart, Apple, Amazon o YouTube. www.theogdenway.com

Evento "El desayuno acuático de Santa"

Únase a nosotros en este evento festivo, El desayuno acuático de Santa, el día 20 de diciembre de 2025 en el centro Marshall N White, ubicado en el número 222 de 28th St. ¡Disfrute de un desayuno de panqueques con Santa y nade con sus elfos! Es necesario registrarse previamente y puede inscribirse a una de las dos sesiones: 8:30 a 10:30 a. m. o 10:30 a. m. a 12:30 p. m. ¡No se pierda esta mágica experiencia navideña!

Ogdencity.gov/Recreation

HELP (Programa de Préstamos para el Exterior de la Vivienda)

HELP proporciona préstamos para mejoras en el hogar a bajo interés para proyectos elegibles a todos los ciudadanos calificados en toda la ciudad.

801-629-8940 - ogdencity.com/HELP

Detectores de monóxido de carbono con descuento disponibles

Los detectores de monóxido de carbono están disponibles por \$10 en el Edificio Municipal de la Ciudad al presentar un comprobante de residencia en la Ciudad de Ogden.

ogdencity.com/fire

Vivienda Justa

¡Todos están protegidos por la Ley de vivienda justa de 1968!

www.hud.gov/fairhousing

Conéctese:

801.629.8000

Web: Ogdencity.com

@OgdenCityUtah

Un nuevo capítulo en la comunicación de la ciudad de Ogden

Durante casi dos décadas, "A su servicio" ha sido una fuente confiable de noticias sobre la ciudad, actualizaciones y aspectos destacados de la comunidad entregadas de forma conveniente con su factura mensual de servicios públicos. A lo largo de los años, ha ayudado a conectar a los residentes con el trabajo, las personas y el progreso que constituyen Ogden. Queremos agradecerles sinceramente a todos aquellos que han leído, compartido y apoyado a "A su servicio" en su largo y valioso recorrido.

A medida que Ogden sigue creciendo, también lo hace nuestro compromiso de mantener a los residentes informados. A partir del mes de septiembre, en "A su servicio" comenzamos una transición hacia un nuevo y mejorado formato: Las noticias de la ciudad de Ogden, un periódico de ocho páginas que se entrega directamente a los hogares cada mes. Esta nueva publicación no solo permite ahorrar costos, sino que también ofrece más espacio para historias completas, una cobertura más profunda de las iniciativas de la ciudad y una mirada más amplia a las personas y los proyectos que hacen que Ogden prospere. Con este espacio mejorado, podemos compartir mejor el "por qué" detrás de las decisiones de la ciudad y mejorar tanto la transparencia como la accesibilidad.

Además del periódico impreso, la ciudad de Ogden también ha lanzado un boletín de noticias electrónico bimestral, en el que se proporcionarán actualizaciones oportunas directamente a su bandeja de entrada. Animamos a todos los residentes a inscribirse en www.ogdencity.gov/enewsletter o escanear el código QR para recibir este conveniente recurso digital.

Nos enorgullece el legado de "A su servicio" y nos emociona ver lo que le espera a "Las noticias de la ciudad de Ogden". Gracias por leer, involucrarse y ayudarnos a crear una comunidad más fuerte y mejor informada.

Cómo mantenerse informado: una guía rápida

La transparencia y la accesibilidad siguen siendo prioridades para el Concejo Municipal de Ogden. Cada tema presentado ante el Concejo se revisa con cuidado, y la participación del público desempeña un rol fundamental en el proceso de toma de decisiones. Para garantizar que los residentes de Ogden puedan mantenerse informados y ofrecer sus comentarios, a continuación recopilamos formas de estar al tanto de los asuntos del Concejo.

Notify Me®: Las agendas y los materiales para las sesiones de trabajo, las reuniones del Concejo Municipal, la Agencia de Reurbanización y la Autoridad de Edificios Municipales generalmente se publican el jueves previo a las reuniones del martes. Con Notify Me® en nuestro sitio web, puede suscribirse para recibir alertas por correo electrónico o mensaje de texto sobre estos materiales en cuanto estén disponibles. Escanee el código QR para registrarse y recibir actualizaciones personalizadas del Concejo Municipal y otros departamentos.

Redes sociales: Antes de cada reunión, se comparten la orden del día y los paquetes informativos en las cuentas de Facebook, Instagram y X (anteriormente Twitter) del Concejo Municipal de Ogden. Siga al Concejo Municipal en estas plataformas para recibir actualizaciones directamente en su inicio y mantenerse al tanto de los últimos asuntos del Concejo según sus preferencias. Simplemente busque "Concejo Municipal de Ogden" en su plataforma de elección para encontrarnos.

Ver reuniones en vivo: ¿No puede asistir a una reunión en persona? Cualquiera puede ver las sesiones de trabajo y reuniones del Concejo Municipal de Ogden y la RDA en vivo por Facebook y YouTube. Si desean formar parte de una audiencia pública o hacer comentarios de forma remota, los participantes pueden unirse a través de la aplicación de Zoom con el mismo ID de reunión para todas las reuniones: 885-1140-9420. Visite el sitio web Zoom.com.

Resúmenes posteriores a la reunión: Luego de cada reunión, el Concejo publica un video titulado "Quick Meeting Recap" (Breve resumen de la reunión) en Facebook e Instagram que destaca los temas que se debatieron y las decisiones que se tomaron. Las grabaciones completas de las reuniones están disponibles bajo demanda a través de Facebook, YouTube y nuestro podcast, con marcas de tiempo para encontrar los temas de interés fácilmente y escuchar la conversación completa. Se pueden hacer preguntas a la oficina del Concejo por teléfono al 801-629-8103 o por correo electrónico a citycouncil@ogdencity.gov.



Recordatorios sobre recreación

La Recreación de la ciudad de Ogden ofrece becas para residentes de la ciudad de Ogden de 17 años o menos para clases seleccionadas en el Centro Marshall White. Además, hay reducciones de tarifas disponibles en programas de recreación juvenil para familias elegibles. Estos programas ayudan a que la recreación sea accesible para todos los jóvenes de nuestra comunidad. Para recibir más información o inscribirse, visite el sitio web ogdenrecreation.com o comuníquese con la Recreación de la ciudad de Ogden al 801-629-8253. [Ogdencity.gov/recreation](http://ogdencity.gov/recreation)

¡Recicle su árbol de navidad real!

Una vez que acabe la temporada navideña, no arroje su árbol navideño a la acera. Recícelo en las instalaciones de residuos verdes de la ciudad de Ogden. Solo aceptamos árboles de navidad reales (sin luces, guirnaldas ni decoraciones). El reciclado mantiene a su árbol lejos del vertedero y nos ayuda a convertirlo en abono y compost, que son de gran utilidad para nuestra comunidad.

Acceso gratuito: Este servicio se proporciona de forma gratuita a los residentes que ya pagan por el servicio de recolección de basura de la ciudad de Ogden.

Ubicación: 1845 Monroe Blvd.

Horario: Lunes a sábados, de 7 a. m. a 5 p. m.

Competencia de decoración de ventanas Window Wonderland

¡El centro de Ogden está listo para compartir la alegría festiva con la competencia de decoración de ventanas Window Wonderland! Del 1 al 19 de diciembre, las tiendas locales adornarán sus ventanas con exhibiciones festivas y decorativas de temática invernal para que la comunidad vote su favorita. Visite el centro de la ciudad para conocer Christmas Village y acérquese a las tiendas participantes durante todo el mes para ver las decoraciones y votar por su escaparate favorito.

Diciembre

1 al 31	Christmas Village abierto todo el mes
25	Día de Navidad Retraso de un día en la recolección de basura

Enero

1	Día de año nuevo Demora de un día en la recolección de basura
2	Paseo de arte del primer viernes Centro, de 6 p. m. a 9 p. m.
28	Jornada de puertas abiertas del vecindario Union Station Union Station, 5:30 p. m.

Reuniones públicas - Detalles disponibles en línea

Reuniones del Concejo Municipal

Salas del Concejo | Martes 6 p.m.

Red de senderos de Ogden

Edificio de Obras Públicas (Public Works) | Tercer jueves 4:30 p.m.

Reuniones del Comité Asesor de Artes de la Ciudad de Ogden

Virtual | Segundo martes 8:30 a.m.

Reuniones del Comité Asesor Marshall White

Virtual | Segundo miércoles 4:00 p.m.

Reuniones de la Comisión de Diversidad

Segundo miércoles 4:30 p.m.

Recordatorio acerca de la remoción de nieve

A medida que se acerca el invierno, los servicios del Código de la ciudad de Ogden solicitan a los residentes que ayuden a mantener la seguridad y accesibilidad de nuestras aceras esta temporada.

Código de la ciudad 7-2-8: Los propietarios, ocupantes o sus agentes deben quitar la nieve de las aceras dentro de las 12 horas posteriores a que finalice la nevada (o dentro de las 12 horas posteriores al próximo amanecer si nevó durante la noche). En el caso de que la nieve se convierta en hielo y no se pueda quitar, se debe cubrir con arena o un material similar dentro de las 24 horas posteriores. De no ser así, la ciudad puede retirarlo de la acera y cobrar el costo al propietario.

La nieve que se encuentra en propiedades privadas no puede colocarse en la vía pública y la nieve retirada de las aceras o entradas de vehículos no puede apilarse de manera que genere peligro para los conductores o peatones.

www.ogdencity.gov/431/Snow-Removal

Jornada de puertas abiertas del vecindario Union Station

La planificación y el diseño del vecindario Union Station continuarán el próximo año con una jornada de puertas abiertas planificada para el miércoles 28 de enero a las 5:30 p. m. en el teatro Browning de Union Station. Los socios y la comunidad de la ciudad de Ogden se reunirán para debatir los próximos pasos en el proceso de diseño del terreno que rodea el centro histórico de la ciudad de Ogden. Los funcionarios de la ciudad han seleccionado un plan conceptual que mantiene a Union Station como un centro cultural que incluye museos, una sala de trenes más amplia y una plaza al aire libre con opciones comerciales y de vivienda al norte.

Para obtener más información, consulte www.unionstation-ogden.com/concept

Viviendas de United Way en el norte de Utah

¿Tiene problemas para encontrar una vivienda? No está solo. Si se enfrenta a la posibilidad de desalojo, busca un lugar seguro y estable para vivir o trata de recuperarse de una crisis de viviendas, sepá que hay apoyo disponible. Nuestras asociaciones de vivienda de confianza brindan asistencia compasiva y sin prejuicios para ayudarlo a explorar sus opciones, comprender sus derechos y conectarse con los recursos que mejor se adapten a sus necesidades. Estamos aquí para ayudarlo a dar el siguiente paso hacia la estabilidad. Visite el sitio web <https://uwnu.org/housing.html>

Preparación para emergencias: Manténgase abrigado y seguro este invierno

Inspeccione sus chimeneas y respiraderos

Revise su chimenea todos los años, especialmente si la utiliza con frecuencia. Queme únicamente madera seca y curada para reducir la acumulación de humo y creosota.

Pruebe sus detectores de humo

Cambie las baterías de su detector de humo dos veces al año (el horario de verano es un buen recordatorio).

¿Necesita un detector de humo o de monóxido de carbono? Todos los residentes pueden comprar uno por \$10 en el Edificio Municipal de Ogden (2549 Washington Blvd, en el cajero del 2do piso).

Instale detectores de humo en los siguientes lugares:

1. Pasillos fuera de las habitaciones
2. Dentro de cada habitación
3. En cada piso

A continuación, encontrará medidas adicionales que puede tomar para mantenerse abrigado, pero de manera segura, a fin de evitar incendios domésticos durante esta temporada:

- **Utilice pantallas protectoras en su chimenea:** utilice pantallas de metal o vidrio templado y mantenga a los niños y las mascotas al menos a tres pies de distancia de ellas.
- **Tenga cuidado al utilizar velas:** coloque las velas en superficies estables, lejos de cualquier objeto inflamable y nunca las deje desatendidas.
- **Utilice calentadores de ambiente de forma segura:** mantenga los calentadores a tres pies de distancia de cualquier cosa que pueda quemarse. Use modelos con apagado automático, enchúfelas directamente a la pared y mantenga a los niños y las mascotas alejados.

Manténgase abrigado. Manténgase seguro.

División de prevención de incendios de Ogden

Publicado mensualmente por la Ciudad de Ogden | Volumen 32, número 12